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Warning: JavaScript is disabled.
Avertissement: la fonction JavaScript est désactivée.
This document contains JavaScript scripts and may not behave correctly if they're disabled.  To enable JavaScript, go to the yellow message bar near the top of the screen, click Options and select the desired option.
Ce document contient des scripts JavaScript et est susceptible de mal fonctionner si les scripts sont désactivés. Dans la barre de message jaune affichée en haut de l'écran, activez la fonction JavaScript en choisissant Options et sélectionnant l'option selon vos besoins.
Credit Card Authorization - Payment at a Canadian office abroad
Note
This is to authorize the debit of your credit card for the service(s) specified below.
Please complete this form in full and retain at a Canadian office abroad as proof of formal authorization.
Cardholder information
Credit card information
Choose one type of credit card
Credit card expiration date
Enter the amount for service(s) in Canadian Dollars
Authorization
This payment service is offered by NBX Logistic Services.
By signing this form, I acknowledge and agree to pay the amount payable to the Government of Canada (GOC) outlined above.
Section to be completed by a Canadian office abroad
Autorisation de paiement à un bureau canadien à l’étranger par carte de crédit
Note
Cette autorisation permet de débiter votre carte de crédit pour le(s) service(s) décrit(s) ci-dessous.
Veuillez remplir le formulaire  au complet  et le conserver  à un bureau  canadien  à l’étranger comme  preuve  d’autorisation formelle. 
Informations titulaire
Information sur la carte de crédit
Choisissez un type de carte de crédit
Carte de crédit, date d'expiration
Saisissez le montant pour le service (s) en dollars canadiens
Autorisation
Ce service de paiement est offert par NBX Services Logistiques.
En apposant ma signature sur ce formulaire, je reconnais et accepte de payer le montant payable au Gouvernement du Canada tel qu’indiqué ci-dessus.
Section à être complétée par un bureau canadien à l’étranger
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